

スクールスクール会員各位

2022年 5 月 16 日

◀ スクールスクール会費改定に関するお願いとお知らせ ▶

拝啓 行く春が惜しまれる今日この頃、スクール会員の皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より当スクール運営に格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

近年、終わりの見えない新型コロナウイルスとの闘いに経済は疲弊し落ち込んでおり、皆様も日々大変な思いをされていらっしゃるものと存じます。このような中恐縮ではございますが、当施設では消費税率の変更に伴う調整はあったものの月会費は実質的に据え置きのまま12年にわたり運営してきてまいりました。しかしながら年々雇用条件（最低賃金引き上げなど）の改善を強いられる状況下にあることと、当施設の維持管理に係る諸経費も重なりまして、この度受講料の見直しを図らせていただく運びとなりました。つきましては、第69期早期継続手続き時より施行とさせていただきますので、今般の事情をご推察の上、何卒ご理解ご了承賜りますようお願い申し上げます。今後も皆様が豊かで輝きのある暮らしを送ることができるように、スタッフ一同がより一層 スポーツを通じて手助けを努めて参りますので、変わらぬご支援とご厚情を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

スペース川崎インドア

代表 佐々木 輝